
Pese a que el Gobierno federal
anunció hace más de dos meses

el proyecto del Tren Interurba
no MéxicoToluca el cual conta
rá con una inversión de 38 mil

millones de pesos la Secretaría
de Comunicaciones y Transpor
tes aún no tiene el estudio com
pleto del proyecto

Publimetro solicitó a través
del Instituto Federal de Acceso a

la Información y Protección de
Datos Personales el número de

hectáreas que serán expropia
das para la obra pero la depen
dencia respondió que después
de una revisión exhaustiva no
cuenta con la información de
bido a que aún están en estudio
identificación y negociación de
las áreas que se requerirán para
el proyecto karlamora
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